

Au-delà des discours

Si l'on en croit la majorité municipale, Dourdan est désormais un ville qui compte. Et si les ministres ou Préfets se succèdent, c'est qu'ils savent qu'ils ne seront pas chahutés par le Maire... Des jolies photos, des discours auto-satisfaits, mais surtout, surtout, on n'évoque pas les sujets qui pourraient fâcher.

Pourtant, à en croire les services municipaux, les associations ou juste les citoyens, les sujets sont nombreux. Petite liste non-exhaustive :

Trafics : Monsieur le Maire, vous le savez, la nouvelle Préfète, Madame Frédérique CAMILLERI, a fait de la lutte contre les trafics de drogue sa priorité. Il serait donc intéressant de s'appuyer sur son expérience pour faire reculer les trafics.

Sécurité du quotidien : S'appuyer sur le Préfet, c'est aussi lui demander des moyens humains pour lutter contre les cambriolages qui se multiplient. C'est lui demander des moyens financiers pour accentuer les politiques de prévention qui éviteraient peut-être aux associations telles que Dourdan Sports qui explique, dans un communiqué officiel, faire face à des incidents qui mettent à mal la sécurité de tous sur et en dehors du terrain.

Finances locales : Dans le Rapport sur les Orientations Budgétaires, la majorité municipale nous explique que "la loi de programmation des finances publiques (...) définit la ligne que le Gouvernement souhaite donner aux finances publiques. (...) Les collectivités territoriales devront participer à cet effort en portant une partie du déficit." A quel moment les élus locaux, aussi proches du Gouvernement, expliqueront-ils aux ministres de passage que les communes, qui n'ont plus de marges de manœuvre, ne peuvent pas être les variables d'ajustement de Bercy ?

Monsieur le Maire, puisque vous nous dites que la voix de Dourdan porte, prouvez-le nous !

Fabrice Baron, Rémi Crouzet
Groupe Dourdan au Coeur
www.dourdanaucoeur.fr